

En síntesis, TODO ante el Sínodo de los Obispos sobre la Familia, por Rosa Corazón, abogada matrimonialista

3 octubre, 2015

Editor



En breve y en síntesis, TODO ante el Sínodo de los Obispos sobre la Familia, por Rosa Corazón, abogada matrimonialista

La Asamblea General Ordinaria del Sínodo de Obispos sobre la Familia tratará sobre “La vocación y la misión de la familia en la Iglesia y en el mundo contemporáneo” y se celebrará durante tres semanas del domingo 4 de octubre al domingo 25 de octubre de 2015.

Con la Santa Misa, presidida por el Papa Francisco el domingo 4 de octubre de 2015, se abrirá la Asamblea General del Sínodo.

Esta Asamblea es la culminación del camino sinodal que comenzó hace dos años y que trató sobre el perfil de la familia en el mundo, sus riquezas y sus desafíos.

La Asamblea de este año, que tiene su comienzo el 4 de octubre de 2015, versará sobre los retos de la familia, el discernimiento de su vocación y el anuncio de su misión.

Los Padres Sinodales son 270. De ellos: 42 de oficio, 183 por elección y 45 por nombramiento del Papa Francisco.

Además, tomarán parte en esta Asamblea sinodal otros invitados de diferentes culturas y naciones, en calidad de expertos, auditores o delegados fraternos.

Los Delegados Fraternos son representantes de otras Iglesias y comunidades eclesiales que comparten con la Iglesia Católica la solicitud por la evangelización y la atención pastoral por las familias en el mundo actual.

En esta Asamblea se ha dado especial importancia a los cónyuges, que son 18 y, de ellos, participan 17 como auditores y 1 como experto.

En total serán 318 personas.

La primera parte tratará sobre “La escucha de los retos de la familia”, contando con el testimonio de un matrimonio de auditores.

La segunda parte versará sobre “El discernimiento de la vocación de la familia” y la tercera “La misión de la familia hoy”. Cada una durante una semana.

Cada orador tiene la facultad de hablar en el Aula durante tres minutos.

Como en el Sínodo pasado, en las Congregaciones Generales habrá tiempos, de una hora de duración cada uno, para las intervenciones libres de los Padres.

Rige el criterio fundamental, recordado tantas veces por el Santo Padre, que el Sínodo es un espacio protegido en el que actúa el Espíritu Santo, de tal modo que los Padres sinodales tienen libertad para poder expresarse.

El Santo Padre pronunciará el discurso de clausura.

El Sínodo debe perpetuar en la Iglesia el espíritu del Concilio Vaticano II, para que siga llegando al pueblo cristiano la gran abundancia de beneficios producidos durante el Concilio, derivados de la viva unión del Pontífice con los obispos.

El domingo, 18 de octubre de 2015, a las 10,30 horas, en la Basílica Vaticana, habrá una misa para la canonización, entre otros, de los esposos beatos Louis Martin y Marie-Zélie Guérin, padres de Santa Teresita del Niño Jesús.

En la basílica de Santa María la Mayor de Roma, se invita al pueblo de Dios a acompañar con la oración los trabajos del Sínodo, invocando la protección de la Salus Populi Romani y del matrimonio de los beatos Martin, cuyas reliquias estarán expuestas en el templo. Todos los días a las 17, se rezará el Rosario y se celebrará Misa a las 18.

En la primera semana se rezará por los niños, en la segunda por los padres y en la tercera por los abuelos.

En las cercanías del Aula sinodal se ha preparado una Capilla para la oración de los participantes en el Sínodo, donde están expuestas las reliquias de Santa Teresita del Niño Jesús, de sus padres y de los esposos Beltrame Quattrocchi.

En conformidad con la naturaleza del Sínodo el documento final, fruto del trabajo colegial de los Padres Sinodales se le entregará al Papa, a quien le compete la toma de decisiones al respecto.

La Asamblea General del Sínodo permitirá a todos los fieles unirse al camino común de los Pastores *cum Petro et sub Petro*.

Rating: 8.9/10 (14 votes cast)

Rating: +12 (from 12 votes)

En síntesis, TODO ante el Sínodo de los Obispos sobre la Familia, por Rosa Corazón, abogada matrimonialista, 8.9 out of 10 based on 14 ratings